
平成２５年１２月定例会一般質問要旨 

伊東元気の会・杉本一彦 

 

1. 本市市街地における再開発「伊東駅周辺整備事業」についての質問 

 

 ①「伊東駅周辺地区整備事業」の実現に関しては事業協力者が見つからないため厳しい状況であると伺

っているが、本市の言う事業協力者とは具体的にどういった協力者を指すか、また、これまでその協

力者を求めどのような取組がされてきたか伺う。 

 

② 長年にわたり市街地再開発の計画作成に取り組んで来られた「伊東駅周辺地区整備事業」でありま

すが、今後も市として推進して行くか否か伺う。 

 

2. 本市の生活保護受給者についての質問 

 

 ① 本市の生活保護受給者・世帯数の、ここ数年の変遷と、現況について伺う。 

 

 ② 市内でも不正受給者らしき情報を多く聴くが、本市として、このような情報に対しどのような対応

と対処をしているか伺う。またその際、不正受給が発覚した場合どのような処罰がされるか伺う。 

 

3. 本市の野良猫対策についての質問 

 

 ① 現在、本市が野良猫対策としてどのような取組が行われているか伺う。また、本市の野良猫対策と

して、その取組で十分であると言えるか伺う。 

 

 ② 本市の野良猫対策として、市としても民間と協働しＴＮＲの取組を積極的に推進するべきと考える

が市長の考えを伺う。 

 

4. 八幡野の山あいに放置された産業廃棄物（ゴミ）についての質問 

 

 ① 放置されたゴミの安全性について、調査の結果はどうであったか伺う。 

 

 ② ゴミが水路に流れ出さないための処置をする等、現場の安全対策をお願いしてきたが、その後の経

過を伺う。 

 

 ③ ゴミは来年１１月までに撤去するという計画書が提出されているが、現在に至るまでの経過を伺う。 


